

# LA CLINIQUE

REVUE MENSUELLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE

PUBLIÉE À MONTRÉAL

Vol. IV

OCTOBRE 1897

N° 3

## TRAVAUX ORIGINAUX

### LE LAIT MODIFIÉ

PAR

DAVID JAMES EVANS, M. D.

Démonstrateur d'obstétrique et des maladies des enfants à l'Université McGill ;  
médecin de l'hôpital des enfants.

(Suite)

Dans la diète d'un enfant, il y a trois facteurs importants à prendre en sérieuse considération et qu'il faut avoir constamment présents à l'esprit, au moment de prescrire l'alimentation par le lait modifié.

Cela, bien entendu, si l'on veut que la méthode donne un succès complet.

- 1° La Quantité.
- 2° La Qualité.
- 3° L'Idiosyncrasie.

Il est difficile, on le comprend, d'établir sur cette importante question des lois générales. Chaque enfant représente un cas particulier, ayant des besoins tout à fait spéciaux et réclamant une alimentation ordonnée spécialement pour y satisfaire. Il ne faudra dès lors considérer les remarques suivantes que comme de simples conseils donnés sur la méthode, prise dans son ensemble et d'une